
■会長挨拶 2012/2/1
　
■皆様こんにちは！ 先週の例会において、
前日行われた”分区会長幹事会”の報告をし
ましたが、道路美化活動の移動例会のため概
略を申し上げました。詳細はこれから回覧す
る”分区議事録”に記載されてますが、再度
要点を申し上げますと、地区青少年交換プロ
グラムの次年度ホストクラブについて輪番で
ある那覇東RCが「引き受けが困難な状況であ
る」との報告があり、各意見が飛び出し多く
の時間を費やした議題でありました。
宜野湾クラブも最近経験しましたが、受け

入れ来日学生の資質の問題、ホストファミ
リーの不足が最大の原因であります。
送り出す沖縄の学生の希望のためにも、この
大きな問題、課題を地区委員、分区全体で一
体となり対応しなければならない事と認識し
ました。こんにちまで携わった多くのロータ
リアンが「交換プログラムの意義」が大きい
ことを異口同音に言い続けていますことか
ら、どうぞ皆様のご理解ご協力をお願い申し
上げます。

また、この会長幹事会で初めて知りました
が、次年度分区ガバナー補佐に、那覇RCの
「新本博司」氏が決定した様であります。

もう一つご報告しますが、県中頭教育事務
所からの声掛けがあり賛同しました”青少年
健全育成キャンペーン”の幟（のぼり）につ
いて、今日の週報に写真が載っていますが、
昨日は中城村と北中城村の両教育委員会、今
日は宜野湾市教育委員会をとうしての管轄内
小中学校へ贈呈して参りました。ロータリー
の理念によく叶った奉仕活動ですが手軽に協
力出来た事は、今後の活動の指標にもなるか
と思っております。、、以上、私の挨拶を終
わります。
   　　　　　　　　　　　 （会長：宮城富夫）


